

Etat des lieux des systèmes d'information

Tarn-et-Garonne Aménagement a engagé dès 2022 la réalisation de l'état des lieux des systèmes d'information des EPCI membres pour sensibiliser et accompagner élus et agents à la modernisation de leur administration. Effectuer un état des lieux ne consiste pas au seul inventaire technique, il s'agit également de formuler des préconisations pour optimiser le système d'information au fonctionnement de la collectivité (interne et vers les usagers).

Les composantes auditées :

- > Réseaux et infrastructures
- > Équipements et parc informatique
- > Logiciels et applications
- > Agents, citoyens et procédures.

La journée d'audit permet de :

1. Recenser les équipements, applicatifs et services numériques présents dans la collectivité ;
2. Échanger sur l'organisation et identifier les besoins et problématiques rencontrés ;
3. Identifier les freins qui entravent la transformation numérique de la collectivité.